

08.05.2014

Balu aus Saarbrücken ist vermittelt !

Balu ist nach Stuttgart gezogen und leistet der dort vorhandenen Briard-Hündin, die auch durch BiN dieses Zuhause gefunden hat, Gesellschaft.

Nach einigem Mißtrauen am Anfang (man muss ja jetzt das Territorium teilen), beginnt die Hündin die positiven Seiten eines häuslichen Kameraden und Spielpartners zu schätzen und hat ihm auch schon beigebracht, dass "im Bach planschen" schön sein kann.

Wir sind sicher, dass die beiden bald schon "dicke" Freunde sein werden!

